



**L'Assemblée Générale des Nations Unies vient de donner ce mardi 19 septembre le coup d'envoi de la 72<sup>ème</sup> session à l'ONU. Le président de la république Paul Biya dont la prise de parole serait très attendue prend personnellement part à ces assises.**

Présent au USA depuis le dimanche 12 septembre 2017 en marge de la 72<sup>ème</sup> Assemblée Générale des Nations Unies, le Président Paul Biya est accompagné à cette grande réunion internationale par des hautes personnalités tels que Le Jeune Mbella Mbella ministre des relations extérieures ou encore Martin Belinga Eboutou ministre directeur du cabinet civil de la présidence de la république. Le président de la république dont la prise de parole serait attendue ferait certainement le point sur l'aspect sécuritaire, notamment sur le conflit opposant le Cameroun à la secte islamique nigériane Boko Haram et surtout de la crise qui secoue les régions du Sud-Ouest et du Nord-Ouest.

Cette 72<sup>ème</sup> Assemblée Générale des Nations Unies aura pour principale objectif de renforcer l'efficacité des Nations Unies dans ses missions.

« A ce sujet, la position du Cameroun est claire, notre pays soutient les reformes des Nations Unies et notamment du conseil de sécurité, c'est une posture qui date des indépendances et qui a été rappelée à plusieurs occasions par le Président de la République » a rappelé Yves Marc Medjo envoyé spécial de la CRTV.